

Experiencia alemana: alumno Tec logra beca internacional en idiomas



El alumno de [PrepaTec CEM](#), **Omar Aaron Castañeda Reyna**, vivió una experiencia multicultural tras ganar una beca para estudiar alemán en **Colonia**, ciudad europea ubicada al oeste de Alemania.

Junto con él, su maestra, **Grace Lugo Gracia**, obtuvo también una beca para **perfeccionarse en la enseñanza** de ese idioma.

Omar menciona que el apoyo del Tec fue **fundamental**, ya que le abrió las puertas a esta oportunidad. Además, Él aprovechó las **asesorías, certificaciones, recursos y espacios** para estudiar que ofrecía el campus, lo que le permitió **mejorar en el idioma**.

*“La **forma de enseñar** que aplica mi profesora a través de juegos, la cual tienen en **Alemania**, me ayudó mucho a **comprender mejor el idioma**”, comentó **Omar Castañeda**.*



/> width="900" loading="lazy">

Omar fue el **segundo alumno en la historia** de PrepaTec CEM en ganar esta beca gracias a [la iniciativa PASCH](#) y el **Instituto Goethe**. La preparatoria del **Tec en Estado de México** es una de las pocas escuelas del [Tec](#) que pertenecen a esta iniciativa.

La **iniciativa PASCH** trabaja con colegios en busca de generar **interés en el idioma alemán** entre los jóvenes extranjeros y la misma sociedad alemana, impulsándolos a desarrollarse en un **ambiente multicultural**.

Viviendo una experiencia multicultural en Alemania

Antes de saberse **ganadores de la beca**, la profesora **Lugo** y **Omar** tuvieron que pasar por **3 filtros de selección** para comenzar con la parte final del proceso. ,Su esfuerzo fue recompensado y cada uno logró asistir a su **curso correspondiente**.

Para **Omar**, el proceso de obtención de la beca resultó curioso. Él **no creía conseguir la beca**, pero decidió intentarlo como un **reto de superación**, buscando equilibrar sus estudios y su vida personal, lo que lo llevó a **obtener esta beca**.

Por su parte, la profesora **Grace Lugo** aprovechó esta oportunidad para **mejorar como profesora** , siendo una oportunidad de **redescubrimiento personal** y como docente.

“La oportunidad de **intercambiar tantas ideas** y ver la educación en otros países fue una experiencia muy **interesante**”, destacó la profesora, quien buscaba esta beca al ser uno de los **cursos requeridos** para poder certificarse como maestra de alemán.



/> width="900" loading="lazy">

De acuerdo con Omar, la experiencia en Alemania fue muy **transformadora**. También dijo que durante su estadía enfrentó altibajos que lo hicieron **dudar de sus capacidades**. Sin embargo, fue capaz de adaptarse rápidamente y terminó disfrutando cada momento de su viaje.

“Fue muy bonito **compartir actividades** y convivir en un lugar constructivo y seguro para **aprender el idioma**”, mencionó el alumno.

Omar destaca la importancia de **salir de la zona de confort** y no cerrarse a nuevas oportunidades. Recordó que el viaje fue una oportunidad de **crecimiento personal y profesional** para obtener valor curricular, motivo principal por el que **buscaba la beca**.

“**No te cierres a nada**, intenta experimentar todo lo que puedas, platicar con todos los que puedas, esto te hace tener más empatía y te ayuda a **crecer como persona**”, señaló el estudiante.

La profesora descubrió la **iniciativa PASCH** en 2022, y desde entonces ha motivado a sus estudiantes a participar en ella debido a que es fiel creyente de que este tipo de experiencias **refuerzan el aprendizaje multicultural** que se vive en el **Tec**.

“No te cierres a nada. Esto te hace más empático y te ayuda a crecer como persona”.- Omar Castañeda.

“No hay mejor forma de reflejar esta **multiculturalidad** que ellos están **aprendiendo en la escuela** que en este tipo de situaciones”, concluyó la profesora **Grace** refiriéndose al intercambio.

NO TE VAYAS SIN LEER: